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Maura Soares

De: Bruno Silveira <bruno.silveira@cm-graciosa.pt>
Enviado: 17 de maio de 2024 13:44
Para: Assuntos Parlamentares
Cc: Ricardo Areia
Assunto: RE: SOLICITAÇÃO DE PARECER ESCRITO SOBRE A PETIÇÃO N.º 1/XIII – “POR UM 

SISTEMA DE EVACUAÇÕES MÉDICAS MAIS EFICAZ PELA FAP NA RAA”
Anexos: Parecer_Peticao_EvacuacoesMedicas_signed.pdf

Boa tarde, 
 
Encarrega-me o Senhor Presidente do Conselho de Ilha da Graciosa, Ricardo Areia de lhe remeter em 
anexo o parecer emitido na reunião de 16/05/2024. 
 
Com os melhores cumprimentos, 
 

  

Bruno Silveira 
Chefe de Gabinete 

295 730 040 
bruno.silveira@cm-graciosa.pt  

Largo Vasco da Gama 
9880-352 Santa Cruz da Graciosa

Para ajudar a proteger a sua privacidade, o Microsoft Office impediu a transferência automática desta imagem a partir  
da Internet.
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Poupe papel, deixe este e-mail viver apenas no digital.
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CONSELHO DE ILHA DA GRACIOSA 

 
 
 
 
 
                                         PARECER 
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Conselho de Ilha da Graciosa  9880-352 Santa Cruz da Graciosa 
Paços do Concelho 

 
Em resultado da reunião ordinária deste Conselho de Ilha, de 16 de 

maio de 2024, e após debate e votação dos Conselheiros com esse direito, 

foi aprovado por unanimidade dar parecer positivo à Petição n.º 1/XIII – 

“Por um sistema de evacuações médicas mais eficazes pela FAP na RAA”. 

No entanto fica a preocupação deste Conselho de Ilha, no que diz 

respeita à falta iluminação da pista do aeródromo da ilha Graciosa, que 

condiciona a vinda de equipamentos diferentes do helicóptero.  

 
 
Santa Cruz da Graciosa, 17 de maio de 2024 
 
 
 
 
                       O Presidente do Conselho de Ilha, da Ilha Graciosa 
 
 
 
 
 
 

_______________________________ 
Ricardo Marques da Costa Vieira de Areia 




